

GUANAJUATO

INE informó que GN protegerá a 40 candidatos de Morena

Mario Delgado, dirigente nacional del partido guinda, asegura que tienen copia del **oficio del instituto electoral en el que solicita la custodia**

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ, ALBERTO MORALES, PEDRO VILLA Y JAVIER CABRERA

Reporteros y corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, informó que tiene copia del oficio del Instituto Nacional Electoral (INE) sobre la solicitud y atención para la protección de 40 candidatos a puestos de elección popular en Guanajuato, luego del asesinato de la candidata a alcaldesa de Celaya Gisela Gaytán.

“Ya el INE incluso nos dio copia del oficio que envió la Secretaría de Seguridad Pública para atender nuestra petición, y ya tenemos información por parte de los candidatos de que ya los contactaron para organizar la logística y que tengan protección de la Guardia Nacional los 40 candidatos que así solicitamos”, informó.

Además, agradeció al Presidente de la República “por la atención tan rápida que ha hecho a la petición y por supuesto a la secretaria de Seguridad Pública Federal, Rosa Icela Rodríguez, por la atención inmediata que le ha dado a la petición de nuestro movimiento”.

El dirigente detalló que Morena ya ha solicitado a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a través del INE, protección para 52 candidatos a nivel federal, solicitud que, dijo, afortunadamente ya está siendo atendida.

“Respecto a Morena y a la coalición que conformamos junto al PT y PVEM, te puedo decir que se ha solicitado para 47 diputados federales, dos senadores y tres candidatos a gubernaturas, más la solicitud que hicimos de los 40 en Guanajuato”.

En tanto, el presidente Andrés



Mario Delgado agradeció al Presidente por la atención tan rápida con la que atendieron su petición.

Manuel López Obrador aseguró que el gobierno federal podría dar protección a los candidatos a cargos de elección popular locales en los estados que no tengan capacidad y que ellos lo soliciten.

“Donde los estados nos digan que no pueden o que no tienen los elementos, o nos lo soliciten los partidos o el instituto electoral, porque ese es el mecanismo establecido”.

El Mandatario recordó que para el actual proceso electoral hay un convenio con el INE en donde la protección de los candidatos a la Presidencia, a la Cámara de Diputados y al Senado y las nueve gubernaturas está a cargo de las fuerzas federales, mientras que la seguridad de los aspirantes a cargos de elección popular locales es responsabilidad de los estados.

Proceso electoral más violento

El líder nacional del PAN, Marko

EDUARDO CASTAÑEDA, EL UNIVERSAL

“

Respecto a Morena y a la coalición, te puedo decir que se ha solicitado también [seguridad] para 47 diputados federales, dos senadores y tres candidatos a gubernaturas”

MARIO DELGADO

Dirigente nacional de Morena

Cortés, comentó que apenas va un tercio de las campañas políticas y éstas ya se perfilan como las más violentas y sangrientas de la historia, por lo que el INE debe garantizar la seguridad de los candidatos.

Subrayó que aun cuando el proceso electoral que se vive en México es sumamente peligroso y violento, ni los partidos ni los ciudadanos se pueden ir a sus casas y dejar que el país se caiga, por lo que se debe empujar para que los ciudadanos tengan una mayor participación en las urnas para acabar con la política de abrazos, no balazos.

Cortés Mendoza dio a conocer que previamente a las campañas en una reunión de dirigentes de partidos con los funcionarios del INE se exigió que se asumieran protocolos de seguridad para los candidatos, representantes de partidos, funcionarios de casillas, encuestadores y periodistas. ●

interactivo

Conoce qué se elegirá en cada estado



eluniversal.com.mx